
 

 

  主    題  （２０１６～２０１７ ) 

・国際協会会長『ＯｕｒＦｕｔｕｒｅＢｅｇｉｎｓＴｏｄａｙ』 

       ＪＯＡＮ ＷＩＬＳＯＮ（Canada  ｶﾅﾀﾞ）   

・アジア地域会長『Ｒｅｓｐｅｃｔ Ｙ‘ｓ Ｍｏｖｅｍｅｎｔ』 

Ｔｕｎｇ Ｍｉｎｇ Ｈｓｉａｏ（台湾） 

・西日本区理事  『ワイズ魂で 更なるワイズの活性化を！』 

             「Energizing Y’sMen’s Clubs with The Y’s spirit!」 

   副題 「定例会の充実と活発な奉仕活動でメンバー倍増！」 

岩本 悟（熊本西ワイズメンズクラブ） 

・六甲部 部長 『楽しい交流と、やりがいのある奉仕活動で 

更なるクラブ活性化を図ろう 』   長井 慎吾（西宮クラブ） 

・西宮クラブ会長 『明るく、楽しく、チームワークで行動し、さらに活力ある 

クラブにしよう（胸に炎を燃やそう）』    万本 敬一 

２０１７年１月 西日本区強調ポイント“ ＩＢＣ ＤＢＣ ” 

新しいワイズの世界を求めてＩＢＣ／ＤＢＣのお見合いをしましょう！積極的なアプローチから 

広がる世界の仲間との親睦の輪、和、話！ 森田美都子国際・交流事業主任 （京都パレスクラブ） 
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２０１７年１月            

８８８２２２５５５号号号      
≪≪≪７７７０００期期期---７７７号号号≫≫≫   
ｓｓｉｉｎｎｃｃｅｅ    １１９９４４８８．．５５．．１１７７  

スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

クラブ主役員 

会  長 万本 敬一 

直前会長 浅野 純一 

書  記 浅野 純一 

書  記 河野 彰  

会  計 濱崎 進一 

会  計 足立  康幸 

監   事  西山 茂夫 

担当主事 三島 浩司 

六甲部長 長井 慎吾       

 六甲部書記  浜 浩一 

六甲部会計 山本 常雄 

部事務局長 馬場 一郎 

７０周年記念事業 

準備委員長  岡田佑一郎 

区事務局員 小野 勅紘 

2017年1月例会のご案内 

日時：2017年1月13日（金）19時～21時 

場所：西宮YMCA 保育園3F 

ドライバー：馬場（一）ワイズ、藤田ワイズ 

 

1．開会点鐘  万本会長 

2．ワイズソング  一同 

3．聖書朗読  藤田ワイズ 

4．ゲスト・ビジター紹介 万本会長 

5．食前感謝   

6．会食・懇談 

7．ゲストスピーチ  武田 建氏 

「余島キャンプ今昔物語」 

8．お誕生日のお祝い 

9．ワイズニュース  万本会長 

10．YMCA報告  三島主事 

11．閉会点鐘  万本会長 

 

今 月 の 聖 句   

あなたがたの中で偉くなりたい者は、皆に仕える者にな

り、いちばん上になりたい者は、皆の僕になりなさい。 

  マタイによる福音書20章26節～27節 

（藤田ワイズ 撰) 

 １２月 例会出席状況   在籍会員数 ２３名 

第１例会(１２．１７土)   第２例会（１２．９金） 

メン   ２０名       メン         １０名 

メネット １０名       メネット    ０名 

   （ＭＵ ２名） 

 ゲスト・ビジター１５名 

合計 ４５名  出席率９５．７％  合計  １０名  

ファンド・ＢＦ     １１月     年度累計 

ニコニコファンド   ¥２，０００  ¥１５, ８２５ 

ＢＦ＠３００     ¥    ０  ¥１０、２００， 

東日本震災＠２００  ¥    ０  ¥ ６，８００ 

 

 

 

 

 

 ＨＨＨａａａｐｐｐｐｐｐｙｙｙ   ＢＢＢｉｉｉｒｒｒｔｔｔｈｈｈｄｄｄａａａｙｙｙ   ＴＴＴｏｏｏ   ＹＹＹｏｏｏｕｕｕ             1月の お誕生日おめでとうございます 

１日 濱崎 進一 メン   1日 廣瀬 一雄 メン   2日 石井 恭子 メン 

  ５日 三島 知穂 メネット  １０日 濱 美智子 メネット 20日 山口 政紀 メン 
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万本 敬一会長 

クリスマス祝会 � � �  

ドライバー 岡田ワイズ 山口吉郎ワイズ 

 １２月１７日(土)、西宮クラブクリスマス祝会が開催

されました。今年は、利便性を考えて西宮北口駅前の「野

菜ビストロレギューム」という有機野菜料理で有名なレ

ストランを会場に選びました。参加者は、６名のゲスト

および３部５クラブより９名の方に参加いただき、西宮

クラブの３０名を合わせて総勢４５名となりました。 

万本会長の開会挨拶・点鐘、足立ワイズの聖句朗読に

続き、山口政紀ワイズの食前感謝とゲストの西野陽一中

西部部長(高槻クラブ)による乾杯挨拶で会食が始まり

ました。当初長井部長の乾杯挨拶の予定でしたが、海外

出張から関空への帰着が数時間遅れるとの事で西野部

長にお願いしました。 

美味しい料理が次々と運ばれ

る中、楽しい音楽の時間とな

りました。ここ数年、カント

リーやフォークの演奏が多か

ったのですが、今回はギターとボーカルデュオによるジ

ャズです。キャンディ浅田さんと大西教文さんはともに

ジャズ界ではベテランのプロミュージシャンで、神戸ジ

ャズストリートやライブハウスなどで活躍されてお

ります。クリスマスソングやスタンダード曲を素晴

らしい歌声とギター演奏で披露していただき、４５

分の持ち時間があっという間に済んでしまいました。

余談ですが、キャンディさんはその昔NHKの人気

番組ステージ１０１のメンバーでレギュラー出演さ

れ芸能界入りし、その後ジャズ歌

手となられました。 

ジャズボーカルを楽しんだあと

は、喜音伝道所協力伝道師で

YMCAユース委員長として我々

に馴染みの深い家山華子伝道師からクリスマスメッ

セージをいただきました。サイモン＆ガーファンク

ルの７時のニュース(きよしこの夜)から始まり、ルカ

による福音書２章８－２０節を引用され、最後に讃

美歌２１－２６４(きよしこの夜)をみんなで斉唱し

ました。 

美味しい野菜料理と飲み放題のお酒、昔懐かしいジ

ャズボーカル、斬新なメッセージにより、楽しく幸

せにクリスマスをお祝いする例会となり、無事終え

ることができました。皆さまのご協力に感謝いたし

ます。（山口吉郎記） 

     ○六甲部長活動あれこれ記  

 長井 慎吾ワイズ 

六甲部の活動も１月から後半に入りました。

早速、１月２８日（土） 午後１時より昨年と

同様の栄光教会にて 

ＹＹフォーラムを開催します。神戸ＹＭＣＡと

ワイズメンズクラブ六甲部が主催の恒例イ

ベントです。テーマは、 

「今しか聞けないブランディングのなぜ？」

～そしてみんなで歩き出そう～ です。昨年

に続き、ＹＭＣＡの進めるブランディングにつ

いて理解を深めます。多くのワイズメンの参

加を期待していますが、参加までに一度、
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「ブランド」について考えて頂きたいと思いま

す。「信頼のブランド」とよく聞きますが、ブラ

ンドとは一体なにか？ 

辞書を引くと、他社の製品・サービスより優れ

ており、それを顧客に認識させることによって、

企業等にとっては 

顧客の安心感を獲得できるもの。とあります。

私の理解としては、ＹＭＣＡが社会に提供する

働きが、別の団体が 

催す同様のものと比較して、安心して求める

価値を得られるようなものであり、これを広く

社会に知らしめた上で 

“ＹＭＣＡ”というシンボルがこれを総称するよ

うになること。 かな？と考えます。 的を得て

いるか、少し自信が 

ありませんが、みなさんのお考えはいか

に。。。。！ 

 

ご挨拶 広島ワイズメンズ

クラブ  王  革ワイズ 

昨年10月に広島ワイズメ

ンズクラブに赤羽 克秀メンのスポンサーで入会さ

せていただきました王 革（OH KAKU）です。 

１９６６年１１月生まれ、50歳です。私は中国の

河南省から、１９９３年に日本に来て、福山YMCA

で日本語と日本の文化を学びました。 

妻は幼馴染みで、１９９２年に結婚し、私が来日

した４年後の１９９７年に来日し、広島YMCAで日

本語を勉強しました。 

今、私たちは広島YMCAの南のすぐ側で“チャイ

ニーズレストラン 夢”を開店しています。中国の

新しい料理と食文化を皆さんに紹介する夢を実現す

るため店を開きました。店には毎日のように広島

YMCAの学生さんや職員の方西中国部のワイズの

メンバーの方にも利用いただいています。 

このようにYMCAやワイズメンには大変お世話

になっています。 

そのような縁があって、広島ワイズメンズクラブ

から入会を勧められた時は、喜んで入会の返事を

しました。 

私の趣味は料理を作ることです。その他に私は一

カ月に一回座禅の勉強を４、５年間勉強し続けて

きました。また、歴史や社会学などのことに興味

を持っています。 

中国の文化については少しくらい語ることがで

きます。近くに来られましたらお店にお立ち寄り

下さい。 

私は広島の街で多くの友人、知人が増え、皆様に

支えられてお店も益々繁盛していくようにと願っ

ています。 

どうぞ応援して下さい。 

  ＹＭＣＡニュース 
西宮ＹＭＣＡ 三島浩司ワイズ 

あけましておめでとうございます。 

昨年のクリスマス燭火礼拝で１年ぶりに再会した卒

園児と握手をしながら、「そう言えば、最近、握手

をしなくなったな・・・。」“青年に温かい握手を！”

という言葉を思い出しながらそんな思いが頭をよぎ

りました。この“青年に温かい握手を！”という言

葉は、１９１３年に竣工した神戸ＹＭＣＡ第１期会

館建設に奔走した村松吉太郎初代理事長が、自らの

ニューヨークのＹＭＣＡでの体験から大切にされ、

その後の神戸ＹＭＣＡのモットーとされてきたもの

です。私もユースリーダー時代に今井元総主事をは

じめ、多くの諸先輩方から握手をしていただいた思

い出があります。当時は、この握手から「認め、受

け入れていただいている。」と感じつつ、「やたら、
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握手の多いところ。」とも感じていました。後にこの村

松吉太郎初代理事長のお話を知り、自らも「握手」を大

切にするようになりました。けれども、保育園という部

署を担当し、青年との関わりが少なくなった近年、この

「握手」をする機会がめっきり少なくなり、保育園の子

どもたちに「ハグ」をする機会が多くなりました。クリ

スマスに再会した卒園児も在園時には「ハグ」でしたが、

中高生になった卒園児との「握手」でこの言葉を思い出

しました。 

第１期会館から１０４年目となる今年、神戸ＹＭＣＡで

は第５期となる会館での新しい歩みが始まります。また、

１９８９年から２００６年まで活動した明石の地で、明

石市からの事業委託という新しい形で、一時保育や親子

交流、中高生世代交流などの事業も新たにスタートしま

す。「ハグ」や「握手」。形は様々かもしれませんが、

今一度、この言葉を心に刻みながら新しい年の歩みを始

めたいと思います。神戸ＹＭＣＡの新たなチャレンジを

引き続きご支援くださいますようよろしくお願いいた

します。 

皆様の新しい１年の歩みの上に神様の豊かな祝福と恵

みがありますようお祈りいたしております。 

１．ＹＭＣＡ国際協力募金 街頭募金の予定 

神戸ＹＭＣＡでは昨年の１２月１１日に「世界の子

どもたちが子どもらしく生きるために、学習する機

会や遊ぶ機会に恵まれるように」と願い、メンバー

やボランティア、ワイズメンズクラブ、神戸ＹＭＣ

Ａ学院専門学校日本語学科学生、奨学金受給生の皆

さんと共に神戸・元町にて街頭募金を実施しました。

今回の街頭募金では、５０，０６３円 もの募金が

集まりました。ご協力、ありがとうございました。 

２．ＹＹフォーラム 

今年のＹＹフォーラムは昨年に引き続き、「ブラン

ディング」を推し進める機会として開催いたします。

皆様ふるってご参加ください。 

日時：１月２８日（土）１３:００～１７:００） 

場所：神戸栄光教会（神戸市中央区下山手通

4-16-1） 

リーダー会便り 

西宮ＹＭＣＡリーダー会 中島明音さん 

あましておめでとうございます。 

１２月例会の活動報告をさせていただきます。 

キッズの活動は鉢伏山と旗振山２つの山を自分たち

の足で登りました。頂上に行くまで急な階段道が多

く、道のりが大変だった分、景色を見下ろしたとき

の子どもたちは目を輝かせ、達成感を味わっていま

した。下山途中、木に守られて、雨宿りをする体験

もしました。１月も子どもたちが山に挑戦しながら

楽しむことが出来る活動にしていきたいです。 

ジュニアもキッズと合同で須磨浦公園から鉢伏山、

旗振山へ山登りをしました。鉄拐山まで行く予定で

したが、天候の関係で旗振山までにしました。メン

バーはミッション（みんなでヤッホーと叫ぼう！、

自分の好きな落ち葉を10枚探してみよう！など）を

登山中行い、自分が担当した係を頑張っていました。 

ミッションや役割表などをメンバー同士で確認しあ

って行うことによってグループで協力しあって登る

ことができたのではないかと思います。 

シニアは初の試みで宝塚にある中山観音に行きまし

た。山登りにおける基本的なルールを守るという目

標の元、中山観音駅から歩いて山のなかに入ってい

き、帰りは違う道から下山し、清荒神駅に降りてき

ました。途中、山のなかに遊具もなにもない大きな

広場で遊び、グループ、男女関係なく仲良く遊んで

いる面が見られシニアのお友だちみんなで１つのグ

ループになれているような気もしました。遊びの中

には自分たちでルールを考えて石をカーリングのス

トーンのようにみたてた遊びもしていて子どもたち

はのびのびと遊ぶことができました！これからもダ

イナミックにのびのびと野外活動をさせてあげられ

るようシニアは動いていきたいと考えています。 

４月に出会った子ども達は体も心もすくすくと成長

していることを会うたびに感じます。これからもよ



 

４ 

り良い活動ができるよう頑張っていきたいと思います。 

今年もよろしくお願いします。

 

             

前 哨 戦 

広島の旧友と会う    小野  勅紘ワイズ                    

西中国部部会に備え、日本ハムとの決戦を前に緊迫した１

０月２８日（金）の夕刻、今を去ること３７年前、１２年間過ご

した東京から京都に転勤した際の前任者Ａさんに会うために

広島駅に到着した。 

ＤＢＣのもりおかクラブの井上会長が２０，０００円で落札。

もりおかクラブからも銘酒が出品されていました。オークションで

盛り上がりも中、西日本区大会などの各種アピールで部会一

連の催しが落着。 

 Ａさんは仕事の引継ぎが終ると、私をカメラ店に連れていき、

「仕事の次に趣味も引き継げ」と半ば強引に勧められました。

Ａさんは根っからのライカ信奉者で、「ライカはいいぞ。騙された

と思って買え」と当時レンズ、ケースと併せて「ライカⅢｆ型」カメ

ラを１６５，０００円で購入した（させられた）のが、カメラコレクシ

ョンに嵌るきっかけになってしまったのです。 

広島での旧交談義は、まず挨拶替りにカメラ談義、仕事、

人間関係の話柵（しがらみ）をもろに受けてしまったこともなど

後々影響を受けた転機が話題。それはさて置き、実は私は彼

を広島クラブに引きずりこもうと思っているので、ワイズのアピー

ルを行いました。彼も定年退職後、広島市の郷土の歴史的

建造物の保存会の会長をされており、郷土史研究の第一人

者だとお聞きしていたので、そういったスピーチをきっかけにどう

かと思った次第です。これは徐々に進めていきたいと思っており

ます。呉クラブの渡邊直前西中国部部長のお住まいに近いと

聞いています。 

本番 西中国部部会＋岩国みなみクラブ５周年記念例会 

 西中国部部会は岩国駅から車で３０分位山手（北西）にい

った山間部にある「山賊」という当に野趣に富んだ怪しげな全

体が山賊の隠れ家のような館（飲食店）での部会。西宮から

は長井六甲部部長、廣瀬夫妻、私の４人が参加。２階から

は落ち武者の目で睨まれているような独特の雰囲気。何でも

８０人で用意した所に１２６人が「すし詰め」状態で身動きも

取れない中、帰って肌と肌が触れ合う何か「スキンシップ」のよ

うなギュウギュウ詰め。そんな中でテンポよく部会が進んでいき

ました。内容は主任・主査・西中国部クラブ会長のアピー

ル。 

休憩もなくそのまま「岩国南ク

ラブ５周年記念例会」に突入。

記念例会では記念品が広島Ｙ

ＭＣＡ入会に贈呈され、簡単に終了。ここでようやく休憩に

入り、場内を少し探索。 

祝賀会はいきなり岩国みなみクラブの岡田靖弘ワイズ一家

での入会式。メネット献金が贈呈された。後はチャリティー

オークションのオンパレード。岩国の銘酒「獺祭」が何本出

たことか。獺祭の焼酎から始まり、３０，０００円の箱入り 

お料理も魚あり、肉あり何でも有りで、４人前の大きなおに

ぎりは食べきらず、私は翌日の夕食まで残りました。（その

日の内に食べるよう指示） 

３クラブＤＢＣ懇親旅行 

 解散後、安田ワイズ（近江八幡）、渡邊ワイズ（呉）など

のお世話で３クラブ懇親旅行に合流。３クラブといっても広

島からの参加者ないず呉クラブが赤坂、伊藤、竹本、渡邊

の４人、西宮クラブが廣瀬夫妻と小野の３人、近江八幡ク

ラブが浅岡、太田、坂井、平田夫妻、堀江夫妻、峰、安

田の９人。総勢１６人。 

 岩国北の「関温泉郷」。

途中「獺祭」も工場に寄

って有志がお酒を入手。

以前国民休暇村であっ

た宿泊施設。温泉にゆっ

たり浸かり、食事、クラブ対抗カラオケ大会で交流を持った。

翌日は朝市に寄ったりしながら、津和野まで行き、城下町

や武家屋敷の雰囲気やお土産を物色。私は津和野は初

体験。土産物店になっている裏に今を話題の永い荷風（マ

ンガ雑誌「ビッグコミック」に連載中）が森鴎外の詩を外壁に

記したものを発見。広島駅まで送ってもらって帰途についた。

大変盛りだくさんな交流旅行でした。 

編集後記 ブリテン委員長 廣瀬 一雄  

最終原稿が13日の０時２２分となりぎりぎり完了。

西中国部会の報告は昨年掲載の予定でしたが・・ 


